



Poder Judicial y la Fiscalía General del Estado firmaron convenio de colaboración en materia tecnológica



El Poder Judicial y la Fiscalía General del Estado mantienen colaboración que se traduce en transparencia y rendición de cuentas, esenciales para la confianza de la ciudadanía en las instituciones.

El Magistrado Presidente Arturo Morales Silva y la Fiscal General del Estado, María Manuela García Cázares firmaron un convenio de colaboración para compartir tecnología que agilicen procedimientos internos.

000